



Dialogan Monreal y Adán Augusto tras el desaire y del “no” a un *fast track*

En medio de la polémica y las presiones para aprobar la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la Guardia Nacional, este lunes el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, se reunió con el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, quien en la víspera aseguró que la minuta fue avalada por fast track en la Cámara de Diputados, pero se abordará con responsabilidad en la Cámara Alta.

La reunión se realizó previo a la toma de protesta de Julio Menchaca Salazar como gobernador del estado de Hidalgo; de acuerdo con el propio Monreal, el diálogo fue “franco y respetuoso”, según difundió a través de sus redes sociales.

ADÁN DESDEÑÓ PLENARIA

El secretario de Gobernación fue de los miembros del gabinete, junto con la secretaria de Seguridad, que le hicieron



Adán Augusto López Hernández se reunió en Pachuca con el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal.

Senado recibe minuta sobre la GN

Entre polémica, presiones y amagos de acudir a los tribunales, el Senado de la República recibió este lunes la minuta sobre la Guardia Nacional que aprobaron los diputados para que esa corporación quede a cargo de la Sedena aunque administrativamente esté adscrita a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

el “vacío” a la reunión Plenaria de Morena en el Senado la semana pasada, cuando estaba pactada una cita con la bancada para explicarles lo relativo a la situación de seguridad en el país y las dudas que existen al interior de ese grupo sobre la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) sin que pase por una reforma constitucional. ● (Alejandro Páez)